

Quarterly Financial Statement Results Form (Q3)
Kuwaiti Non-Company (KWD)

نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية (الربع الثالث)
الشركات الغير كويتية (د.ك.)

Financial Quarter Ended on	2019/09/30	الفترة المرحلية المنتهية في
----------------------------	------------	-----------------------------

Company Name	اسم الشركة
Gulf Cement Company (P.S.C)	شركة أسمنت الخليج (ش.م.ع)
Board of Directors Meeting Date	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
13/11/2019	

التغيير (%)	فترة التسعة أشهر المقارن	فترة التسعة أشهر الحالي	البيان
Change (%)	9-Month Comparative Period	Current 9-Month Period	Statement
	30/09/2018	30/09/2019	
(340)%	132,700	(318,966)	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
(300) %	0.0002	(0.0004)	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
15%	31,217,669	35,795,103	الموجودات المتداولة Current Assets
(0.3)%	105,238,377	104,924,945	إجمالي الموجودات Total Assets
44%	14,620,149	20,987,241	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
40%	15,640,959	21,929,256	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
(7) %	89,597,418	82,995,689	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
(8) %	30,742,429	28,206,176.43	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
(25) %	(863,870)	(649,738)	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
(222)%	0.0016	(0.0020)	أرباح (خسائر) مرحلة / رأس المال المدفوع Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital
-	12.090 درهم الإمارات/ دك	12.090 درهم الإمارات/ دك	سعر الصرف Exchange Rate



التغيير (%) Change (%)	الربع الثالث المقارن	الربع الثالث الحالي	البيان Statement
	Third Quarter	Third Quarter	
	Comparative Period	Current Period	
	30/09/2018	30/09/2019	
20 %	(324,232)	(389,809)	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
25 %	(0.0004)	(0.0005)	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
(20) %	10,552,028	8,445,733	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
(62) %	(895,649)	(337,917)	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

Increase/Decrease in Net Profit/(Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح/الخسارة
Due to the major challenges facing Cement Industry & Supply over demand, declining markets and rising shipping costs, which was reflected in lower revenues from AED 371 million in the first nine months 2018 to AED 341 million in the first nine months 2019. The company managed to maintain operational stability, with production reaching 2.5 million tons in the first nine months 2019 compared to 2.4 million tons in the first nine months 2018.	بسبب التحديات الكبيرة التي تواجه صناعة الإسمنت وبسبب زيادة العرض عن الطلب، وانحسار الأسواق وارتفاع تكلفة النقل البحري الذي انعكس على انخفاض الإيرادات من 371 مليون درهم في التسعة أشهر الأولى من العام 2018 إلى 341 مليون درهم في التسعة أشهر الأولى من العام 2019، ورغم هذا الانخفاض إلا أن الشركة استطاعت الحفاظ على الاستقرار التشغيلي، حيث بلغ الإنتاج 2.5 مليون طن في التسعة أشهر الأولى من العام 2019 مقابل 2.4 مليون طن في التسعة أشهر الأولى من العام 2018.
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
----	----
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
KWD 51,489	51,489 د.ك.

(Handwritten signature)



Quarterly Financial Statement Results Form (Q3)
Kuwaiti Non-Company (AED Dirham)

نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية (الربع الثالث)
الشركات الغير كويتية (درهم الإمارات)

Financial Quarter Ended on	2019/09/30	الفترة المرحلية المنتهية في
----------------------------	------------	-----------------------------

Company Name	اسم الشركة
Gulf Cement Company (P.S.C)	شركة أسمنت الخليج (ش.م.ع)
Board of Directors Meeting Date	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
13/11/2019	

التغيير (%)	فترة التسعة أشهر المقارنة	فترة التسعة أشهر الحالية	البيان
Change (%)	9-Month Comparative Period	Current 9-Month Period	Statement
	30/09/2018	30/09/2019	
(340) %	1,604,337	(3,856,300)	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
(350) %	0.002	(0.005)	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share
15 %	377,421,618	432,762,792	الموجودات المتداولة Current Assets
(0.30) %	1,272,331,977	1,268,542,586	إجمالي الموجودات Total Assets
44 %	176,757,598	253,735,749	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
40 %	189,099,193	265,124,708	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
(7) %	1,083,232,784	1,003,417,878	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
(8) %	371,675,961	341,012,673	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
(25) %	(10,444,187)	(7,855,327)	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
(222) %	0.0198	(0.0241)	أرباح (خسائر) مرحلة / رأس المال المدفوع Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital

(Handwritten signature)



التغيير (%)	الربع الثالث المقارن	الربع الثالث الحالي	البيان Statement
	Third Quarter	Third Quarter	
Change (%)	Comparative Period	Current Period	
	30/09/2018	30/09/2019	
20 %	(3,919,960)	(4,712,794)	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
20 %	(0.005)	(0.006)	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share
(20) %	127,574,016	102,108,911	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
(62) %	(10,828,399)	(4,085,415)	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

ختم الشركة Company Seal	التوقيع Signature	المسمى الوظيفي Title	الاسم Name
		العضو المنتدب Managing Director	أحمد عبد الله علي الأعماش Ahmed Abdullah Ali Al Amash

- Auditor Report Attached

- مرفق تقرير مراقب الحسابات

تقرير مراجعة البيانات المالية الموجزة المرحلية إلى السادة مساهمي شركة أسمنت الخليج ش. م. ع.

المقدمة

لقد راجعنا البيانات المالية الموجزة المرحلية المرفقة لشركة أسمنت الخليج ش. م. ع. ("الشركة") كما في ٣٠ سبتمبر ٢٠١٩، والتي تتألف من بيان المركز المالي المرحلي كما في ٣٠ سبتمبر ٢٠١٩ والبيانات المرحلية ذات العلاقة للأرباح أو الخسائر والدخل الشامل لفترتي الثلاثة أشهر والتسعة أشهر المنتهيتين في ذلك التاريخ والبيانات المرحلية للتغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية لفترة التسعة أشهر المنتهية في ذلك التاريخ وملخص السياسات المحاسبية الهامة والإيضاحات التفسيرية. إن الإدارة مسؤولة عن الإعداد والعرض العادل لهذه البيانات المالية المرحلية وفقاً للمعيار المحاسبي الدولي رقم ٣٤، إعداد التقارير المالية المرحلية ("المعيار المحاسبي الدولي رقم ٣٤"). إن مسؤوليتنا هي إعطاء استنتاج حول هذه البيانات المالية الموجزة المرحلية استناداً إلى أعمال المراجعة التي قمنا بها.

مجال المراجعة

لقد تمت مراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي رقم ٢٤١٠ الذي ينطبق على مهام المراجعة "مراجعة المعلومات المالية المرحلية المنجزة من قبل مدقق حسابات المنشأة المستقل". تتألف مراجعة المعلومات المالية المرحلية من طلب الاستفسارات بصورة رئيسية من الأشخاص المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية وتطبيق الإجراءات التحليلية وإجراءات المراجعة الأخرى. إن مجال عملية المراجعة أقل بكثير من مجال التدقيق الذي يتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية وبناء عليه فإنها لا تمكننا من الحصول على التأكيدات التي تطلعنا على جميع الأمور الجوهرية التي يمكن تحديدها أثناء القيام بالتدقيق. بناءً على ذلك، فإننا لا نبدى رأياً بخصوص التدقيق.

الاستنتاج

استناداً إلى مراجعتنا، لم يرد إلى علمنا ما يستوجب الاعتقاد بأن البيانات المالية الموجزة المرحلية المرفقة لم يتم إعدادها من كافة النواحي الجوهرية وفقاً للمعيار المحاسبي الدولي رقم ٣٤.

الأمور الأخرى

إن البيانات المالية للشركة كما في ولسنة المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠١٨ تم تدقيقها من قبل مدقق حسابات آخر والذي أبدى رأياً غير معدل حول تلك البيانات المالية في تقريره الصادر بتاريخ ٢٤ فبراير ٢٠١٩.

وإن البيانات المالية الموجزة المرحلية للشركة كما في ولفترة التسعة أشهر المنتهية في ٣٠ سبتمبر ٢٠١٨ تمت مراجعتها من قبل مدقق حسابات آخر والذي أبدى استنتاج مراجعة غير معدل حول هذه البيانات المالية الموجزة المرحلية في تقريره الصادر بتاريخ ١١ نوفمبر ٢٠١٨.

عن إرنست و بونغ

وقعت من قبل:
أشرف وحيد أبو شرخ
شريك
رقم القيد: ٦٩٠

١٣ نوفمبر ٢٠١٩
دبي، الإمارات العربية المتحدة

REPORT ON REVIEW OF INTERIM CONDENSED FINANCIAL STATEMENTS TO THE SHAREHOLDERS OF GULF CEMENT COMPANY P.S.C.

Introduction

We have reviewed the accompanying interim condensed financial statements of Gulf Cement Company P.S.C. (the "Company") as at 30 September 2019 which comprise the interim statement of financial position as at 30 September 2019 and the related interim statements of profit or loss and comprehensive income for the three-month and nine-month period then ended and interim statements of changes in equity and cash flows for the nine-month period then ended, and a summary of significant accounting policies and explanatory notes. Management is responsible for the preparation and fair presentation of these interim financial statements in accordance with International Accounting Standards 34, Interim Financial Reporting (IAS 34). Our responsibility is to express a conclusion on these interim condensed financial statements based on our review.

Scope of review

We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, "Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity." A review of interim financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

Conclusion

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed financial statements are not prepared, in all material respects, in accordance with IAS 34.

Other matters

The financial statements of the Company as at and for the year ended 31 December 2018 were audited by another auditor who issued an unmodified opinion on those financial statements in their report dated 24 February 2019.

The interim condensed financial statements of the Company as at and for the nine-month period ended 30 September 2018 were reviewed by another auditor who issued an unmodified review conclusion on those interim condensed financial statements in their report dated 11 November 2018.

For Ernst & Young



Signed by:
Ashraf Abu Sharkh
Partner
Registration No.: 690

13 November 2019

Dubai, United Arab Emirates